



爽やかな5月が終わり、蒸し暑い季節がやってきました。例年よりも早くに梅雨入りし、思うように戸外遊びができない日が続いていますが、なんでもバスケットや椅子取りゲームなど室内でのゲームを子どもたちと楽しんでいます。最近「ふみきり」という遊びも大好きです。(右の写真が遊んでいる所です)ダンスにゲーム遊びなど今後も子どもたちと楽しく過ごしていきます。



発見の連続! 色作り名人!

自分専用の個人絵の具で遊びました。絵の具や水の量と慎重になる子どもたち。いざ画用紙に描いてみると…大興奮!! 他の色も出し、共同絵の具とは違う楽しさを感じていました。そして、2色を混ぜてみると…「〇〇色になった!」「すごーい!」など喜びの声が飛び交いました。また、「〇〇と〇〇を混ぜると〇〇色になるよ」と友だちが教えてくれ早速作り「本当だ!」と嬉しそうでした。作ることに夢中になり徐々に汚い色になる子もいましたが、今後はきれいな色作りにも挑戦していき、更に楽しめるように遊んでいきます!



お話の絵「はらぺこあおむし」
を描いたよ!

大きくな〜れ!!

「マリーゴールド」「コスモス」「ヒマワリ」の種を子どもたちと植えました。クラスに花の育て方ポスターを貼り、種を掲示しておく…「この花知っているよ」「種ってそれぞれ違う形だね」と友だち同士で話しているのが聞こえてきました。

種を植え、「大きくな〜れ!!」の魔法の言葉を掛け、毎日戸外遊び前に水掛けをしています。「先生、芽が出てきたよ!」と笑顔で報告してくれ、今後の成長を子どもたちと観察していきます!

只今、学びによって成長中!

年長になり文字ワークを使い平仮名を覚える「書き方(講師: 滝口先生)」が始まりました。正しい姿勢、鉛筆の持ち方を学び、「い・こ・く・へ・し・も」を一文字ずつ書いていきました。書き順・とめ・はね・はらいなど文字の特徴の話では、子どもたちも真剣な眼差しで聞いていました。

クラスでも自分の名前や文字を書いたり、鉛筆を使う機会を増やしたりしながら興味を高めていきます。

～書き方での約束～

- ① 足はぺったん
- ② 背筋はピン
- ③ お腹と背中にぐう(拳)1つ分
- ④ 鉛筆の持ち方 確認
- ⑤ 左手おいて さあ書こう



真剣な眼差し!

お願い

★7月1日から戸外で水遊びを行います。今年も新型コロナウイルスへの感染防止のため、プールへの入水はしません。下記の持ち物の準備をよろしくお願いします。

サンダル(クロックスは滑りやすいので不可)をビニール袋に入れて・フェイスタオル・パンツ全てに記名をし、ビニール袋にまとめ、7月から毎日持たせてください。(プールバックは不要です)

★暑くなってきましたので、Tシャツを2枚毎日持たせてください。

★食後に歯磨きをしていますので、毎日歯ブラシを持たせてください。